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レノファ山口ＦＣ応援促進について(要望) 
 

山口市におかれましては、平素から地域経済を担う中小企業・小規模事業者

に対し、多方面にわたるきめ細やかなご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。 

ご存知のとおり、レノファ山口ＦＣは、2006 年 4 月に誕生して以来、ＪＦＬ、

Ｊ3 を経て、2015 年にはＪ２昇格を果たし、現在はＪ1 昇格を目指して闘い続

けています。 

しかしながら、山口市のホームスタジアム「維新みらいふスタジアム」での試

合では、観客動員数が伸び悩んでいるのが現状です。プロサッカーチームが山口

市で試合を行うことの経済波及効果は大きく、仮にＪ1 昇格を果たせば、さらに

大きな経済効果が見込めます。 

そのような中、今年 7 月、山口商工会議所ではプロサッカーチーム「レノフ

ァ山口ＦＣ」の応援促進を目的に協議会を立ち上げました。 

そして、地元経済界として一歩踏み込んだ支援を進め、今年６月９日に当所と

株式会社レノファ山口は、J１昇格に向けた連携・協力を共同宣言したところで

す。 

つきましては、レノファ山口ＦＣ応援促進による地域経済の活性化に向けて

山口市におかれましても以下のようにご支援ご協力いただけますようお願い申

し上げます。 

記 

 

（１）レノファ山口ＦＣ応援促進の強化 

   ①ホームゲーム観客動員を増加させるための取り組みに対する協力及び 

予算措置などの支援 

   ②ホームゲーム開催時における来場者の交通アクセスの利便性向上に対 

する支援（例えば、維新百年記念公園内の駐車場の開放や試合開催時間 

に合わせたＪＲ山口線車輌編成の増設など） 

 

（２）山口市におけるサッカーＪ1 専用スタジアムの実現    

以上 

 


